
第 7 回 SC サテライト放送株式会社 番組審議委員会 議事録 

 

1. 開催日時： 2019 年 6 月 18 日（火）13 時 00 分 ～ 14 時 00 分 

2. 開催場所： Daiwa リバーゲート 11 階 

3. 審議委員出席者： 

委員総数    6 名 

出席委員の氏名  音好宏氏（委員長）・五井千鶴子氏・棚橋節子氏 

 桧山珠美氏・細川幸一氏・万場徹氏 

4. 事業者側出席者： 

SC サテライト放送株式会社 

代表取締役社長 佐々木良太 

取締役     上原宏一・星野友昭 
 

ジュピターショップチャンネル株式会社 

プランニング＆プログラミング本部 プログラミング部長 宇都宮貴吉  
 

5. 番組審議： 

SC サテライト放送株式会社で放送するチャンネルの審議 

「ショップチャンネル」（055ｃｈ） 

審議番組： ｢GO！GO！バリュー 衣替えの味方！ドライアングル｣ 

放送日時： 2019 年 4 月 12 日（金） 12：00 ～ 13：00 
 
 

●審議委員意見 

 （番組放送日が）大型連休前、かつ湿気の気になる梅雨前であったため、

 （番組編成が）タイムリーであると感じた。  

 1 時間という尺のわりに、商品紹介点数が少ないため、 （実験、クチコミ紹介等の）

繰り返しが多いと感じた。 詳細の説明をする等、目先を変えるとよいと思った。 

 番組後半に（メインで紹介していた商品とサイズやセット枚数が異なる）大型サイ

ズの紹介をしていたが、番組冒頭に、（その番組内で）紹介する商品の全バリエーシ

ョンを示した方がよいと思う。  

 （番組内で）メーカー希望小売価格と本日価格の二重価格が表示されていたが、（番

組放送の）翌日以降の価格が、メーカー小売価格になるのか、別の価格となるのか、

わかりづらかった。  

 （番組内で）シリーズ累計販売数 998 万枚突破とのフリップがあった。 ｢ シ リ ー

ズ｣が何を指すのかという点と、メーカーの販売実績なのか、ショップチャンネルで

の販売実績なのかという点がわからなかった。  

 （番組内でいくつかの）実験を行っていたが、実際の使用環境・使用方法とは異な

る点があると思うので、あくまでも実験であることを明記しておいた方がよいと思

った。  

 天日干しによりどの程度復活するのか気になった。1 年使用した場合は、この程度の

吸収力となる、等の説明があってもよいのではと感じた。  

 天日干しをすることで 5 年後も 9 割程度の能力が残るとのコメントがあったが、ど



の程度の太陽のもと、何時間程度干すのか等、具体的な説明がほしかった。  

 （この商品で使用されている）成分は、製薬会社や専門機関のみで使用されている

とのコメントがあったが、具体名があるとよいと思った。  

 家庭用品品質表示法の観点でいうと、取扱上の注意点、保管方法、廃棄方法等の説

明があればよかった。  

 （使用場所に関し、）引き出しの中、台所の下等、利用範囲の説明があった点はよか

ったと思う。  

 お客様のクチコミ紹介場面において、（画面左側と下側に、商品名・価格等のテロッ

プが常時表示されている中で）文字の多いクチコミフリップが映し出されることで、

画面中が文字だらけになってしまい、少し見づらいと感じた。 カメラの位置をず

らす等の工夫で、見やすくなるのではと思った。    

 
 

●事業者発言 
 

 （当社番組は）ながら視聴やザッピングが多い中で、フックとなる場面で止めても

らうための番組づくりとして、商品の特徴をできるだけ絞り、何度もお伝えする形

を取っている。 

 商品によっては、短い時間で販売するものもあるが、お客様に説明することが必要

な商品は長い時間をかけて紹介している。 

 シリーズ累計販売数 998 万枚とは、当社での販売数した枚数も含めた、メーカーで

販売した枚数である。 

 今回の番組は、明日以降価格との比較ではなく、メーカー小売希望価格との比較で

あったため、明日以降の価格は、テレビ画面には出ていないが、インターネット上

の当社サイトでは、（明日以降）価格が表示されている。お電話でお問い合わせを受

けたときにも（明日以降価格を）回答している。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


